



Hugo Kathrein

z.Zt. LKH Hochzirl am 27.10.2023, 11:01 Uhr

Frank Martin Riederer OPraem

Weil ich an Gott glaube,
kann ich mich annehmen,
wie ich bin.

Ich glaube an Gott und weiß,
dass mein Leben Auftrag ist.
Ich glaube an Gott,
denn er glaubt an mich,
längst bevor ich an Ihn glauben konnte.

(Martin Gutl)

Lieber Hugo!

Mit Deiner eigenen Art und Deiner Unverwechselbarkeit, die Du Dir nie nehmen hast lassen, warst Du ein sehr bewusster Charakter - ein wirkliches Original.

Gott hat uns ja als einmalige Charaktere gewollt. Er verabscheut nichts mehr als die angepassten Kopien, die ihren Wert und ihr Selbstbewusstsein in feiger Anpassung aufgeben.

Für Dein Bemühen und Dein Zeugnis der persönlichen Entschlossenheit, sowie für Dein stilles Gestalten und Engagement im Glauben und im Miteinander des Dorfes danke ich Dir.

Möge Gott Dir das Gute vergelten, das Du getan und erwirkt hast und möge er Dich heimführen und mit Deiner Frau wieder zusammen bringen.

Tritt nun bei Gott für Deine Lieben ein und vergiss die Niedergallmigger, die Fließler nicht.

In herzlicher Anteilnahme

Martin Frank Riederer OPraem

Niedergallmigg am 27.10.2023, 05:43 Uhr

Schiklub Niedergallmigg

In liebevoller Erinnerung gedenken wir an Hugo Kathrein, der am 25. Oktober 2023 von uns gegangen ist. Hugo war ein außergewöhnlicher Mensch, der das Leben vieler Menschen berührt hat. Mit einem warmen Herzen und einem Lächeln, das nie erlosch, verbreitete Hugo Freude und Inspiration, wo immer er ging. Sein Humor und seine Freundlichkeit ließen niemanden gleichgültig.

Hugo war nicht nur ein liebevoller Freund, sondern engagierte sich von 1956 bis 1992 mit viel Hingabe als Gemeinderat für die Belange unserer Gemeinschaft. Besonders zu erwähnen ist hier seine maßgebliche Beteiligung und sein Einsatz bei der Niedergallmigger Straße. Durch Hugos Bemühungen konnte der Ausbau von einem Schotterweg zu einer asphaltierten Straße realisiert werden.

Hugos war ein mehr als würdiger Vertreter seiner Gemeinde, denn man konnte sich stets auf sein Wort verlassen – er war ein Mensch mit Weitblick. Deshalb war es auch nicht verwunderlich, dass für seine außergewöhnlichen Verdienste Hugo das Ehrenzeichen der Gemeinde Fließ verliehen wurde.

Neben den Belangen der Gemeinde hatte Hugo auch ein Herz für den Sport und seinen Vereinen. Aus diesem Grund war er 1973 auch maßgeblich an der Gründung des Schiklub Niedergallmigg beteiligt bei dem er im Zeitraum von 1973 – 1976 den Obmann Stellvertreter stellte.

An dieser Stelle möchte sich der Ausschuss des SKNG besonders bei Hugo für seine, seit über 50 Jahren bestehende Treue bedanken. Selbst noch im hohen Alter zeigte Hugo stets Interesse an den Entwicklungen des Vereins und scheute auch keine Sitzungen, Feiern oder sonstige Veranstaltungen so gut es sein gesundheitlicher Zustand es ihm erlaubte.

Hugos Vermächtnis wird weiterleben, durch die vielen Menschen, die er berührt hat. Hugo wird uns fehlen, aber wir werden in stets in unserem Herzen bewahren.

Im Namen aller Mitglieder

Der Ausschuss des Schiklub Niedergallmigg

Fliess am 27.10.2023, 09:45 Uhr

Achenrainer Gerlinde

Mit dir Hugo geht jetzt wieder einer der letzten Bergbauern der „Buggler“ Generation die unsere Bauernhöfe mit viel Handarbeit und auch sonst die ganzen Vereine und die vielen Jahre als Fraktionsvorsteher das du mit viel Herzblut gemacht hast zu Ende. Deine Gespräche und dein riesiges Wissen von früher noch oft mit Ort, Datum hat uns immer sehr beeindruckt. Das telefonieren bei Euch war auch immer was besonderes und du hast uns so manche Telefonnummern rausgesucht was uns immer in Erinnerung bleiben wird! Die unzähligen Stunden die du für deinen Hof, deine Familie, und für die ganzen Vereine geleistet hast wird dir der Herrgott mit ma bsunders schiana Platzla vergelten. Ruhe in Frieden! Herzliches Beileid von den Zöbeler Madla

Zams am 26.10.2023, 09:48 Uhr

Fam. Haslacher

Unser aufrichtiges Beileid zum Heimgang von Hugo entbietet

Fam. Christoph Haslacher

Das ewige Licht leuchte ihm!

Niedergallmigg am 26.10.2023, 04:17 Uhr

Karl Wörz

Lieber Nachbar Hugo

Ich habe dich nicht so oft gesehn.
Dein Leben war Arbeit und beten.
Jetzt darfst du alles sehn,
darfst die ewige Heimat betreten.

Du warst als edler Bauersmann,
der Fraktion als Vorsteher bestimmt.
Wo der Gemeinderat dann,
deine klare Meinung vernimmt.

Mit deiner Hände Kraft,
hast du Feld und Acker bearbeitet.
Mit wenig Technik, so viel geschafft,
und das tägliche Brot bereitet.

Glaubenstreue, und Zufriedenheit,
waren deine Lebensbegleiter.
Jetzt kam die ersehnte Zeit,
auf der letzten Stufe der Himmelsleiter.

Hab Dank für die gute Nachbarschaft,
und das Lächeln das du verschenkt.
Jetzt endet deine Wanderschaft.
Du wirst von Gott reichlich beschenkt.

Du konntest den Frieden erlangen,
wirst geladen zum Tisch des Herrn.
Mit den Lieben die vorausgegangen,
auf dem strahlenden Christusstern.

Dio ti benedica

Engeles Karl